



caritas
STUTTGART

PRESSEMITTEILUNG

Mitteilung **Spende für Prostitutionsaussteigerinnen**

Datum 25. September 2017

Redaktion Sabine Reichle

Herausgeber Caritasverband für Stuttgart e.V.
Vorstand und Stabsstellen

Vorstand und Stabsstellen

Caritasverband für Stuttgart e.V.
Strombergstraße 11
70188 Stuttgart
Telefon (Zentrale) 0711 2809-2700

Ansprechpartner

Sabine Reichle
Telefon 0711 2809-2755
Telefax 0711 2809-2411
sabine.reichle@caritas-stuttgart.de

100 Jahre Caritasverband für Stuttgart e.V.
Pressemitteilung - Stuttgart, 25.09.2017

16.980,46 Euro haben Kulturschaffende aus Stuttgart für Prostitutionsaussteigerinnen gesammelt. Damit können Frauen, die aus der Prostitution aussteigen wollen, Übergangsweise in eine Wohnung ziehen und bekommen finanzielle Hilfe zum Lebensunterhalt, bis sie einen eigenen Job haben oder eine Ausbildung beginnen. Die Frauen werden dabei von Sozialarbeiterinnen des Caritasverbands für Stuttgart begleitet sowie von Mitarbeiterinnen des Projekts „Plan P“ der Zora gGmbH.

In einem beispiellosen Crowdfunding über die BW-Crowd, das von Mitte Mai bis Ende Juni lief, hat Justyna Koeke, Künstlerin und Dozentin an der Akademie für Bildende Künste in Stuttgart, zusammen mit vielen Kolleginnen und Kollegen Veranstaltungen organisiert und Spenden gesammelt. GALATEAS heißt das Projekt, das auch nach dem Ende der Spendenaktion weiterläuft.

Mit GALATEAS will Justyna Koeke auf künstlerische Art und Weise aufmerksam machen auf das Schicksal der Frauen, die in Stuttgart (und auch anderswo) als Prostituierte ihren Lebensunterhalt verdienen müssen. Ein Großteil von ihnen kommt aus osteuropäischen Ländern, spricht kein deutsch und ist Freiern und Zuhältern ausgeliefert. „**Hier werden täglich Menschenrechte verletzt**“, sagt Koeke. „Es ist Menschenhandel und Gewalt gegen Frauen. Das muss aufhören. Als Künstlerin will ich auch politisch sein, deshalb setze ich mich für die Frauen und für eine Ende der Prostitution ein.“

Das Geld wurde nun von einigen Akteuren symbolisch an die Caritas Gemeinschafts-Stiftung und den Caritasverband Stuttgart e.V. übergeben. Das Ziel von rund 10.000 Euro hat die Akti-

Seite 2

Pressemitteilung vom 25. September 2017

on um 6.000 Euro übertroffen. „Die Energie, mit der Justyna Koeke neben ihren anderen Engagements dieses Projekt vorangetrieben hat und weiter vorantreibt ist enorm“ sagt Susanne Kremer, die GALATEAS für die Caritas Gemeinschafts-Stiftung begleitet hat. „Wir sind allen, die sich im Namen der Frauen engagieren sehr dankbar.“

Der Caritasverband für Stuttgart betreibt mit Stiftungsgeldern eine Wohnung, in der bis zu drei Aussteigerinnen leben können, bis sie in der Lage sind, sich eine eigene Wohnung zu suchen. Während dieser Zeit werden die Frauen von den Sozialarbeiterinnen des Prostituiertencafés „La Strada“ begleitet. Außerdem erhalten sie Unterstützung durch „Plan P“, um beispielsweise eine Ausbildung beginnen oder eine Stelle finden zu können.

Weitere Informationen gibt Ihnen gerne:

Susanne Kremer

Stiftungsmanagerin (DSA)

Stiftungsreferentin

Caritas Gemeinschafts-Stiftung

Telefon: 0711 7050-365

Mobil: 0176 1810 7171

s.kremer@caritas-stuttgart.de

Weitere Infos zum Prostituiertencafé La Strada finden Sie auf der Internetseite unseres Verbandes:
<http://bit.ly/2wQP8cn>

Herzliche Grüße

Sabine Reichle

Der Caritasverband Stuttgart e.V. setzt sich seit 100 Jahren für rechtlich und sozial benachteiligte Menschen in Stuttgart ein. In den Bereichen Altenhilfe, Arbeit, Behindertenhilfe, Jugend- und Familienhilfe, Migration und Integration, Sucht- und Sozialpsychiatrische Hilfe und Armut, Wohnungsnot und Schulden sind täglich 1800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an vielen Orten in der Stadt präsent und leisten einen wichtigen Beitrag für eine gerechte Stadtgesellschaft. www.caritas-stuttgart.de